



Rueil-Malmaison, le 5 janvier 2012

Communiqué de presse

VINCI renforce sa présence au Canada

Eurovia, filiale du groupe VINCI, vient de signer un accord pour l'acquisition de Carmacks, groupe de sociétés basé à Edmonton en Alberta.

Outre la réalisation de travaux neufs et d'entretien, Carmacks intervient également en exploitation et maintenance d'infrastructures routières dans le cadre de contrats de longue durée à Edmonton et Calgary. Traditionnellement actif auprès des collectivités publiques locales, le groupe a développé sa présence auprès de clients privés.

Carmacks réalise un chiffre d'affaires de l'ordre de 200 millions de dollars canadiens (soit environ 150 millions d'euros) et est présente sur l'ensemble de l'Alberta, province canadienne en plein essor économique.

Avec cette acquisition, Eurovia, l'un des principaux acteurs mondiaux de la construction, de l'entretien et de la maintenance d'infrastructures de transport routier et ferroviaire, sera désormais présent dans trois provinces canadiennes : l'Alberta, la Colombie Britannique et le Québec.

La transaction est soumise à l'approbation des autorités canadiennes compétentes en matière de concurrence.

*Contact presse : Maxence Naouri
Tel. : +33 (0)1 47 16 31 82
maxence.naouri@vinci.com*